

かわだや かわら版

【挨拶】

かわら版愛読者の皆様、こんにちは。代表の河田です。

今年の冬は雪がたくさん降ったせい、例年よりも寒さが厳しい気がします。しかし、「春の来ない冬はない・朝の来ない夜はない」という言葉もあるように、いつかは必ず暖かい日が訪れます。これから少しずつ来る春の訪れを楽しみながら、今月も元氣よくいきましよう！

さて、先日まで開催されていた冬季オリンピック、皆さんはご覧になりましたか？
競技の後のインタビューで「結果を出せて嬉しい・結果を出せず悔しい」といった思いを語っていた選手がたくさん



んいました。そんな中、すべてと言っても良いくらいの方が言葉にしているのが、感謝の気持ち。>だったと思います。
日々のトレーニングや生活の中でたくさんの人達に支えられ、応援してもらえた事への感謝こそが頑張った事の証しだったと思います。
私達も日々色々な人達に支えられているという事を忘れずにこれからも頑張ります。

平成26年3月1日

第41号

(尚)かわだや 発行

【雪ネタ】今年雪がたくさん降りましたね。2週連続にわたり、正味10時間に及ぶ雪かきバトル。次の日は体がバキバキになりました。

私だけ？

あまり積もることのない横浜・川崎では、今回の大雪に子ども達は大喜び。夢中で雪あそびを満喫していました。

そんな中、雪かきをしながらちょっぴりわくわく気分だったのは私だけでしょうか？いえいえ、タモリもお昼の番組で同じような事を

言っていました「なあんか気分が上がるんだよね」って。

そう言われると、子どもと一緒に夢中で雪ダルマやかまくらを作る大人の姿をたくさん見かけました。

ちょっぴりはしゃいでしまったのは私だけじゃなかった(^_^)。



ペンネーム
すーぱーまりお



大雪なんて怖くない♪

今回の大雪のおかげで凄い裏技を発見したので、かわら版をご覧の皆さまにだけこっそり教えちゃいます。

それは2回目の大雪の時のことでした。週末3日間の工事があった為、金曜日は雪が降ったら帰れないのを覚悟の上で材料や道具を積んで車で現場に行きました。案の定、雪が降ったのですが、想像以上に降った為、残業して帰る頃には道路も真っ白でだいぶ積っていました。そこで、車をあきらめ、電車で帰る事にしました。

しかし、「これじゃ靴がびしょびしょになる」と思い、あわてて近くの深夜まで営業し

ているディスカウントショップに長靴を買に行ったらすべて売り切れ・・・しかたなく靴下までずぶ濡れになりながらもなんとか電車で帰宅しました。翌朝、現場に行こうと思ったら靴は濡れたまま・・・朝からこれじゃあたまらないと思い、どうしたもんかと知恵を振り絞り「そうだ！、靴下の上にビニールを履いて靴を履けば靴下が濡れないじゃん！」というなんと斬新なアイディアを思いつきました。

ぜひ次回、雪が降った時に試してみてください。これを知っていれば大雪なんて怖くない！はずです。。。

ペンネーム よしろー